

choix de l'un ou l'autre endroit, et qu'il approuverait la décision des membres du bureau de direction de l'une ou l'autre école.

M. le Président déclare aussi avoir soumis à quelques directeurs de l'Ecole des Hautes Etudes le projet du transport de la bibliothèque dans leur édifice.

MM. les échevins Bastien et Brodeur, en leur qualité de directeurs de l'Ecole Technique, offrent à la Cité, gratuitement et sans conditions, le local nécessaire à l'installation de la bibliothèque, dans l'immeuble occupé par ladite Ecole.

Ils soumettent en même temps copie d'une résolution du Bureau de Direction de cette institution les autorisant à faire cette offre à la Cité.

Après discussion, il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil suggérant que la Cité donne avis, avant le 1er février prochain, à l'Association Saint-Jean-Baptiste, qu'elle ne continuera pas d'occuper, à partir du 1er mai prochain (1911), le local où est actuellement installée la bibliothèque municipale, dans le Monument National.

Il est aussi

Résolu: Que M. le Président et M. l'échevin Morin soient autorisés à demander aux Directeurs de l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales à quelles conditions ils consentiraient à mettre à la disposition de la Cité le local nécessaire à l'installation de la bibliothèque.

Ajournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

COMMISSION DE LEGISLATION

Compte-rendu de l'assemblée du 30 janvier

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, président, Tétreau, O'Connell, Brodeur, Dandurand, Robinson et Dubeau.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et ratifié:—

1.—Une délégation des propriétaires de la rue Notre-Dame Ouest, composée de MM. le docteur Lalonde, docteur Cyphiot et Alfred Leduc, se présente devant la Commission et s'oppose à ce que la moitié du coût de l'expropriation de la rue Notre-Dame, entre la rue Fulford et l'avenue Atwater soit payée par les propriétaires riverains sur ladite partie de la rue Notre-Dame.

La Commission informe la délégation que le bill de la Ville est actuellement devant la Législature et qu'il ne pourra être amendé que devant le Comité des Bills Privés de l'Assemblée Législative.

2.—Soumise une résolution du Bureau des Commissaires, adoptée à une assemblée tenue le 24 janvier 1911, transmettant un rapport de l'Inspecteur de la Cité, au sujet de l'ouverture des rues Gilford, Masson et Dandurand.

Résolu: De renvoyer ces documents au Bureau des Commissaires en priant respectueusement ledit Bureau de bien vouloir suggérer à cette Commission ce qui devrait être fait à ce sujet.

3.—Soumise une résolution du Bureau des Commissaires, adoptée à une assemblée tenue le 19 janvier 1911, suggérant que l'article 546 de la charte soit amendé afin de permettre à la Cité de faire l'échange de certaines parties du parc Mont-Royal pour des terrains contigus audit parc.

Déposé sur le bureau, cet amendement étant inclus dans le projet d'amendements qui a été soumis à la Législature.

4.—Soumise une résolution adoptée par le Conseil le 23 janvier 1911, nommant certains échevins pour faire partie de la délégation *re* Amendements à la charte.

Déposée aux archives.

5.—Soumise une résolution adoptée par le Conseil le 23 janvier 1911, au sujet de l'augmentation du nombre des députés qui représentent la Ville de Montréal dans la Législature provinciale.

favor of the choice of either of these places and that he would approve the decision of the members of the Board of Directors of either school.

The Chairman stated that he had also conferred with some of the directors of the School of Higher Studies in connection with the proposed removal of the library to their building.

Aldermen Bastien and Brodeur, in their capacity of directors of the Technical School, offered to the City, gratuitously and unconditionally, the rooms required for the installation of the library, in the building occupied by the said School.

They submitted at the same time a copy of a resolution of the Board of Directors of the institution authorizing them to make such offer to the City.

After discussion, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the City notify, before the 1st February next, the Saint-Jean-Baptiste Association that it will not continue to occupy, from and after the 1st May next, the quarters where the Civic Library is now installed, in the Monument National.

It was also

Resolved: That the Chairman and Alderman Morin be authorized to ask the directors of the School of Higher Commercial Studies on what conditions they would be willing to place at the disposal of the City the rooms required for the installation of the library.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.

LEGISLATION COMMITTEE

Report of meeting held the 30th January.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, Chairman; Tétreau, O'Connell, Brodeur, Dandurand, Robinson and Dubeau.

The minutes of the last meeting was read and confirmed.

A delegation of proprietors of Notre-Dame street West, composed of Dr. Lalonde, Dr. Cypriot and Mr. Alfred Leduc, appeared before the Committee and objected to the payment of one-half of the cost of the expropriation of Notre-Dame street between Fulford street and Atwater avenue by the proprietors bordering on said part of Notre-Dame street.

The committee informed the delegation that the City's bill is now before the Legislature and that it can be amended only before the Committee of the private bills of the Legislative Assembly.

2.—Submitted a resolution of the Board of Commissioners adopted at a meeting held on the 24th January, 1911, transmitting a report from the City Surveyor anent the opening of Gilford, Masson and Dandurand streets.

Resolved: That the said documents be referred back to the Board of Commissioners respectfully requesting the said Board to suggest to this Committee what should be done in this connection.

3.—Submitted a resolution of the Board of Commissioners, adopted at a meeting held the 19th January, 1911, suggesting that article 546 of the charter be amended so as to enable the City to exchange certain portions of Mount Royal Park for land adjoining said park.

Laid on the table, said amendment having been inserted in the proposed amendments to be submitted to the Legislature.

4.—Submitted a resolution adopted by the Council on the 23rd January, 1911, appointing a certain number of aldermen to form part of the delegation *re*: amendments to the Charter.

Filed of record.

5.—Submitted a resolution adopted by Council on the 23rd January, 1911, anent increasing the number of members to represent the City of Montreal in the Provincial Parliament.